

**M. et Mme Jean-François Nonet** tiennent leur restaurant rue Louis Ripault à Châtellerault depuis 10 ans. C'est un des rares établissements de Châtellerault à avoir conservé son nom d'origine « L'Écurie ».

Tous les deux viennent de région différente. Madame est Auvergnate, près du Puy en Velay. Monsieur est Tourangeau. Ils se rencontrent en faisant des saisons, notamment à Annecy, près du lac savoyard. La montagne est pour eux un paysage qui fait partie de leur vie... et lorsqu'ils décident de s'installer dans la restauration, ils cherchent en même temps les monts... ou à défaut, un site vallonné, ce qu'ils trouvent à Monthoiron ! Ils apprécient ce joli village qui a gardé son charme et offre un cadre de vie agréable.

Ils travaillent tous les deux au restaurant. Chacun a sa place. Monsieur cuisine pendant que Madame accueille la clientèle. Le contact est chaleureux, la qualité y est présente et on aime y revenir, les fidèles peuvent en témoigner.

Leur spécialité est la cuisine traditionnelle avec buffet d'entrées, grillades, un très large éventail de fromages, des desserts variés et préparés maison, tout pour le plaisir des papilles avec des produits de la région !

Ils vous reçoivent dans un cadre rustique, mais aussi dans un jardin champêtre, sous des terrasses ombragées, couvertes où sont installés barbecue et cheminées. Un endroit où les senteurs de la nature se mélangent et se marient fort agréablement avec les odeurs des grillades !

Le restaurant est ouvert du mardi au dimanche midi, les vendredis et samedis soir. En période estivale (juillet-août), il est ouvert, outre les midis, du mercredi au dimanche soir.

Leur clientèle est très diverse : repas entre amis, de famille, d'affaires, de touristes... Il est donc nécessaire de réserver.

*Michelle Lebeau*

*(article paru dans le bulletin de juillet 2014)*